



Eduardo Zaplana, nuevo Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales

Madrid.—Eduardo Zaplana es el nuevo Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, nacido el 3 de abril de 1956 y Licenciado en Derecho por la Universidad de Alicante, especializado en asesoramiento jurídico en el sector empresarial, miembro de la Ejecutiva Nacional del Partido Popular y ha sido hasta ahora Presidente de la Generalitat Valenciana desde 1995.

En el Congreso de 1993, celebrado el 26 de noviembre en la ciudad de Castellón, el Partido Popular de la Comunidad Valenciana decide nombrarlo Presidente Regional para que prepare el partido de cara a las próximas elecciones y presente su candidatura a la Presidencia de la Generalitat Valenciana.

La candidatura encabezada por Eduardo Zaplana gana las elecciones a la Generalitat Valenciana y el 4 de julio de 1995 es elegido Presidente del Gobierno Valenciano por el pleno de las Cortes. Recientemente, en las últimas elecciones autonómicas y municipales de 1999, Eduardo Zaplana revalidó la Presidencia de la Generalitat Valenciana con un apoyo mayoritario de los ciudadanos de la Comunidad Valenciana que le otorgaron una mayoría

absoluta en las Cortes Valencianas. Durante su primer mandato y el actual, sus gobiernos se han caracterizado por llevar a cabo políticas innovadoras e iniciativas que han tenido una gran repercusión en España. Fundamentalmente, en áreas sociales y económicas, como nuevos modelos de gestión hospitalaria, de atención a la tercera edad, políticas de generación de empleo. De hecho la Comunidad Valenciana lidera en España la creación de puestos de trabajo y consecuentemente la destrucción del paro.

Eduardo Zaplana ha publicado recientemente el libro *«El Acierto de España. La vertebración de una nación plural»*, en el que se recoge su visión de la España autonómica y desarrolla su propuesta de financiación autonómica basada en la corresponsabilidad fiscal, solidaridad y suficiencia financiera. El 14 de noviembre de 2001, el Presidente de la Generalitat Valenciana fue elegido por unanimidad candidato para presidir el Comité de las Regiones de la Unión Europea, que se inició en el mes de febrero de 2002.

Eduardo Zaplana fue elegido el 6 de febrero de 2002, en Bruselas, vicepresidente primero del Comité de las Regiones de la Unión Europea. ■

A propuesta del nuevo Ministro de Trabajo y AA.SS., Eduardo Zaplana

Antonio Lis Darder, nuevo Director General del IMSERSO

Madrid.—Antonio Lis Darder es el nuevo Director General del IMSERSO, recientemente nombrado por el nuevo responsable de la Cartera de Trabajo y Asuntos Sociales, Eduardo Zaplana Hernández Soro.

Lis Darder, que sustituye en el IMSERSO a Alberto Galerón de Miguel es, como Zaplana, nacido en Valencia. A sus 44 años posee una larga experiencia docente —es catedrático y profesor tutor de la UNED en Filosofía y Ciencias Políticas— y de servicio en la Administración.

Licenciado en Filosofía, Lis Darder ha sido Concejal en Xirivella (Valencia), Diputado y Vicepresidente Primero de la Diputación Provincial Valenciana y Consejero de la Radio-televisión en dicha Comunidad Autónoma. Desde octubre del pasado año, era Comisionado del Gobierno Valenciano para la Inmigración. ■

